



Genève, le 28 mars 2023
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse du département de l'économie et de l'emploi

Entreprises des sciences de la vie et sociétés IT étrangères continuent de choisir Genève pour s'implanter en Suisse

L'an dernier, vingt-cinq entreprises étrangères se sont implantées à Genève avec le soutien de la direction générale du développement économique, de la recherche et de l'innovation (DG DERI). Ces sociétés prévoient la création de près de 250 emplois d'ici trois ans.

Malgré la situation géopolitique incertaine, Genève reste un canton dynamique et attractif sur le plan économique. En 2022, vingt-cinq des sociétés accompagnées par la DG DERI se sont établies sur le sol genevois. Ce chiffre n'inclut pas les sociétés qui se sont installées sans solliciter le soutien de la DG DERI.

Les secteurs d'activité les plus représentés sont les sciences de la vie (technologies médicales et biotechnologies) et la cybersécurité. Ces secteurs innovants sont en plein essor; ce sont de forts pourvoyeurs d'emplois. L'une des missions de la DG DERI est d'encourager la complémentarité entre les sociétés déjà installées et les entreprises qui souhaitent s'implanter sur le territoire, afin de renforcer la diversité économique du canton. "Il est important que les entreprises accompagnées viennent enrichir l'écosystème genevois de façon durable", précise Fabienne Fischer, conseillère d'Etat chargée du département de l'économie et de l'emploi (DEE). Sur l'impulsion du canton de Genève, l'association Greater Geneva Bern area (GGBa) a introduit depuis l'été 2022 une grille d'évaluation concernant les impacts en termes de durabilité des sociétés qui font appel à leurs services. Selon les projections des entreprises elles-mêmes, ces implantations devraient permettre la création de près de 250 emplois d'ici trois ans.

Ce travail a été réalisé en étroite collaboration avec l'association GGBa, qui a été fondée en janvier 2012 par six cantons de Suisse occidentale (Vaud, Valais, Neuchâtel, Berne, Fribourg et Genève). Elle a pour mission d'attirer des entreprises étrangères en adéquation avec les objectifs stratégiques des cantons. En 2022, cet organisme a contribué - avec les promotions économiques des six cantons membres - à l'implantation de 99 nouvelles sociétés en Suisse occidentale (79 en 2019, 85 en 2020 et 86 en 2021).

Parmi les entreprises étrangères nouvellement installées dans le canton de Genève:

- **CanSino Biologics** (Chine), entreprise spécialisée dans le développement de vaccins qui a notamment développé une version inhalable du vaccin anti-COVID19 à adénovirus.
- **Global Health Security Fund** (USA), association philanthropique qui favorise l'investissement d'impact dans l'innovation en matière de sécurité sanitaire mondiale.

- **Cat-Amania** (France), société de conseil et de services numériques créée pour réaliser la transformation digitale de ses clients dans les domaines de la banque, de l'assurance, de la grande distribution et de l'industrie.
- **C2SEC SA** (USA), société de cybersécurité mettant en place des solutions pour évaluer et quantifier les risques en termes financiers pour les assurances et le secteur privé.

*Pour toute information complémentaire: Mme Esther Mamarbachi, porte-parole du DEE,
T. +41 78 628 80 08 ou +41 22 327 92 72, esther.mamarbachi@etat.ge.ch*